

*New Creation Church in Kyoto since 1997*

# Miracles



2019年12月22日号 No.1185

祝！ご降誕！

主管牧師 藤林イザヤ

2019回目のクリスマス  
を、皆さんと一緒に  
お祝いできることを、  
本当に嬉しく感謝します！

**メリークリスマス！**



我が家も、久々に子どもたちが勢揃いしてのクリスマスで、にぎやかになりました。でも、子どもの勢揃いは、今年が最後になります。そういうことを思いつつも、目一杯、この時を味わいたいと思います。

思ってもみないことは、起こります。来会をご予定なさっていた方が、ご体調が思わしくなく、お越しになれませんでした。指折り数えて、旅の準備もなさっ

ていたので、残念至極！です。また、母も3週間前に、背骨を骨折しまして、現在もまだ入院中です。なんとか、クリスマスの礼拝には来たい！と願っていましたが、かないませんでした。病院から、外出禁止令が出されているからです。聞けば、昨年、外出した時にインフルエンザに罹患した方がおられ、院内で感染してしまったということがあったそうです。

幸いは、その方にしても、母にしても、また、外出が困難な状況の方であっても、Zoomで礼拝をご一緒できている！という現実です。これは感謝な事です。なので、できるだけ、カメラ的にも、しっかり模様を映せるようにと、配慮したいと思いました。

幸いは、神様は場所に限定されない方、ということです。どこにいても、何をしていてもご一緒下さいます。神、我らと共におられる。これが現実化したのがクリスマスでした。この恵みも噛み締めたいですね。

2019年12月22日(日) 聖日礼拝 11時00分

主題『星を見よ!』

説教者：藤林イザヤ

聖書箇所 マタイ伝 2.1-12

1 イエスは、ヘロデ王の時代にユダヤのベツレヘムでお生まれになった。そのとき、占星術の学者たちが東の方からエルサレムに来て、2 言った。

「ユダヤ人の王としてお生まれになった方は、どこにおられますか。わたしたちは東方でその方の星を見たので、拝みに来たのです」

3 これを聞いて、ヘロデ王は不安を抱いた。エルサレムの人々も皆、同様であった。

4 王は民の祭司長たちや律法学者たちを皆集めて、メシアはどこに生まれることになっているのかと問いただした。

5 彼らは言った。

「ユダヤのベツレヘムです。預言者がこう書いています。6 『ユダの地、ベツレヘムよ、お前はユダの指導者たちの中で決していちばん小さいものではない。お前から指導者が現れ、わたしの民イスラエルの牧者となるからである』」

7 そこで、ヘロデは占星術の学者たちをひそかに呼び寄せ、星の現れた時期を確かめた。8 そして、

「行って、その子のことを詳しく調べ、見つかったら知らせてくれ。わたしも行って拝もう」

と言ってベツレヘムへ送り出した。

9 彼らが王の言葉を聞いて出かけると、東方で見た星が先立って進み、ついに幼子のいる場所の上に止まった。

10 学者たちはその星を見て喜びにあられた。

11 家に入ってみると、幼子は母マリアと共におられた。彼らはひれ伏して幼子を拝み、宝の箱を開けて、黄金、乳香、没薬を贈り物として献げた。

12 ところが、「ヘロデのところへ帰るな」と夢でお告げがあったので、別の道を通して自分たちの国へ帰って行った。

(メッセージ・ポイント)

①あなたの人生には

( ) がまたたく！

②あなたの人生の将来は

大きな（ ）に溢れる！

## 藤林邦夫師 3 分間メッセージ 『正義について』

今の日本を見て、1 番具合が悪いのは、政治のように思えます。

政治家が小粒になったというか、党利党略のみをはかり、広く国民のために、ひいては世界に貢献しようという気概のある人が少ないのです。

それどころか、金儲けに熱心で、土地や株を売買して、一般大衆とは比べものにならない巨額の利を得ようとする輩も多いのです。

「正義は国を高くし、罪は民を辱める」(箴言 14.34) とあります。

正義は本来、神に属するものであって、神のもとに置かないかぎり、正義なるものは、生まれようはずはないのです。

神を知らず、神を恐れぬ人には、正義など存在しないと同然です。

中国に「揚震の四知」という言葉があります。

それは王密という人が、揚震に賄賂を出して「誰も知る者はありません。誰も見ている人はありません。どうかこの金を受け取って下さい」と言いました。

揚震は「天知る。知知る。我知り、君知る。どうして知る者がないといえましよう。私はその金を受け取ることはできません」と断ったのです。ここに「揚震の四知」という言葉が生まれました。

天知るとは、天にいます神はご存じであるということなのです。

従って、倫理、道德の根源は、神を知ることにあるのでして、神を信じない人には、倫理も道德も存在せず、ただ自分の都合や利益のみがあるのです。

ゆえに政治家の品性の貧困さは、その霊的生活に原因するのです。どうか真に髪を知り、神を畏れる、優れた人物が政治家となるように祈りましょう。このままでは、日本の将来は危ういのです。

★今週の予定

2019年12月26日(木) 年末感謝祈禱会 アバハウス2階 19:30-  
今週も主の語り掛けと御業を期待して集い、共に感謝を捧げましょう。

★礼拝のご案内

日曜日 教会学校・New Creation Seminar 9:30- アバハウス3階  
聖日礼拝 11:00- アバハウス1・2・3階  
手話礼拝 11:00- アバハウス1階(第三週目の聖日礼拝)  
支援礼拝 13:30- アバハウス2階  
ろうあ者学び会 14:00- アバハウス3階(第三週日曜日)  
木曜祈禱会 19:30- アバハウス2階

★12月の予定

22日(日) クリスマス礼拝 in ハートピア京都大会議室 11時～  
クリスマス ポトラックパーティ 13時～  
24日(火) イブ礼拝 キャンドルサービス 20:00- アバ2階  
26日(木) 年末感謝祈禱会 アバ2階 19:30-

★1月の予定

1日(祝) 元旦初詣礼拝 アバ2階 11:00-  
5日(日) 年頭聖日礼拝 アバ2階 11:00-

◆2019年12月19日(木)の祈禱会出席者数 《合計24名》  
◆2019年12月15日(日)の礼拝出席者数 《合計81名》  
CS…5名 礼拝…53名 ズーム…13名 支援…10名

京都中央チャペル (αββα - HOUSE)

〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町540

Tel: 075-229-3058 Fax: 075-229-3059

<http://www.chuochapel.com>

郵便振替 01090-3-52922 名義：京都中央チャペル